

EN BREVE

Derecho cierra el aulario nocturno hasta el día 26

LA FACULTAD

■ **A. G. P.** La Facultad de Derecho de la Universidad de Granada abre un centro de investigación y cierra el aulario, pero solo por unos días. Es el caso del cierre en Semana Santa del aulario de la Facultad de Derecho donde están abiertas durante todo el curso aulas de estudio nocturno. Durante el periodo de

vacaciones de Semana Santa el aulario permanecerá cerrado los días 21, 22, 23, 24 y 25 de abril. A partir del día 26 próximo continuará su horario habitual.

La Facultad de Derecho era ayer noticia también porque se inauguró el Centro de Investigación de Derecho Constitucional 'Peter Häberle'. Häberle es doctor Honoris Causa por la UGR. El centro incluye la biblioteca 'Peter Häberle' y toda la obra publicada en varios idiomas.



Aulario nocturno en la facultad de Derecho. ■ IDEAL

Los mayores aprueban menos en acceso

CALIFICACIONES

■ **A. G. P.** La UGR ya tiene las calificaciones de las pruebas de acceso de mayores de 25 y 45 años. Los resultados arrojan que en el caso de mayores de 25 años se presentaron 574 y aprobaron 341 (59,4%). En el caso de mayores de 45 años, 83 pasan a la fase II (entrevista). En total 37 (44,6%) pasan y 39 (55,4%) no. El plazo de reclamaciones empieza hoy y termina el día 19.



David Aguilar impone el birrete de rector a Francisco González Lodeiro en su toma de posesión. ■ IDEAL

Lodeiro dimite como rector de la UGR para concurrir a las elecciones

El catedrático de Geología estará en funciones hasta que presente su candidatura a los comicios universitarios

■ **ANDREA G. PARRA**

GRANADA. Francisco González Lodeiro presenta su dimisión como rector de la Universidad de Granada (UGR). No es que haya algún problema o contratiempo; lo hace para poder presentarse a las elecciones que se celebrarán a finales de mayo y en las que buscará su segundo mandato como máximo responsable universitario en Granada. Hasta que presente su candidatura estará formalmente en funciones. Después tomará el relevo –previsiblemente– el 'primer vicerrector', que es el de Extensión Universitaria.

Tras adaptar los estatutos vigen-

tes de la UGR a la Ley Orgánica 4/2007, solo en lo relativo a las elecciones a rector y publicarse, la máquina empieza a rodar. La adaptación no es más que un traslado de la ya realizada en el proyecto de estatutos aprobado por el claustro el 3 de marzo de 2010. Esa medida se adoptó en el último Consejo de Gobierno –celebrado el 8 de abril– y en esa misma reunión también se anunció la intención de convocar Consejo de Gobierno extraordinario para el día 26 de abril y otro para el día 29 para articular el proceso electoral.

Esos días se despejará la totalidad de fechas del calendario electoral, que salvo sorpresa fijará el día de la votación de la primera vuelta, el 30 de mayo.

Ayer mismo, González Lodeiro mandó un escrito a la comunidad universitaria en el que decía: «A través de este comunicado quiero informaros de mi decisión de presentar, en el día de hoy, la dimisión

como rector de la UGR, con anterioridad a hacerla efectiva». En ese correo electrónico, el catedrático de Geología diserta sobre los motivos «para tomar tal decisión que acorta el mandato que tuve el honor de recibir de nuestra Universidad. Con ella, intento profundizar en la normalidad institucional, volviendo así a la fecha tradicional de las elecciones a rector de nuestra institución».

En este sentido, detalla que «su convocatoria –elecciones–, antes del final del periodo lectivo del curso académico, conseguía dos objetivos que pretendo recuperar: por un lado,

Los días 26 y 29 habrá Consejo de Gobierno para establecer el proceso electoral

CLAVES

► **El censo.** Estarán llamados a votar más de 56.000 alumnos y más de 6.000 docentes y personal de administración, muchas más personas que en la mayoría de pueblos en las municipales.

► **Voto ponderado.** Los profesores tienen el poder. El 57% está vinculado al profesorado con vinculación permanente y funcionario no doctor; el 6%, resto PDI; 12%, PAS; y 25%, alumnado.

acompañar el mandato electoral a la preparación y aprobación de los presupuestos, de forma que en sucesivas elecciones el nuevo equipo rectoral pueda planificar el inicio del curso académico e implementar las políticas presupuestarias para realizar sus acciones de gobierno. Por otro lado, este adelanto consigue que el censo electoral refleje con mayor fidelidad a los integrantes de todos los sectores de nuestra Comunidad, especialmente a los del sector estudiantil».

Agradecimiento

Y aprovecha la misiva «para agradecer vuestra participación y vuestro concurso en lo que nos hemos empeñado que fuese un proyecto colectivo de Universidad. Han sido años de intensos cambios universitarios –quizás demasiados–, que hemos afrontado de la forma menos traumática posible, realizando apuestas valientes y a la vez mesuradas para consolidarnos entre las Universidades de referencia».

En el escrito no deja pasar la oportunidad de «comunicaros mi decisión de presentarme a la reelección como rector de la Universidad de Granada, una vez aprobado el proceso electoral por el Consejo de Gobierno y establecido el preceptivo calendario por la junta electoral».

En un principio Lodeiro concurrirá sin contrincante a estos comicios, pero hasta el día que se cierre el plazo de presentación de candidaturas nada está seguro. Ese es el mensaje entre los más moderados de la UGR, pero todo apunta a que estas elecciones nada tendrán que ver con las de 2007 en las que hubo cuatro candidatos y una apretada campaña. Lo que sí es cierto es que las elecciones de la UGR tendrán un censo que superará los 56.000 alumnos y los seis mil profesores, investigadores y personal de administración y servicios.

Una investigación desvela que la ingesta de vino tinto es buena para la salud

■ **A. G. P.**

GRANADA. En su justa medida. Científicos de la Universidad de Granada han demostrado en un estudio llevado a cabo en ratas que el tratamiento crónico con epicatequina, un polifenol del vino tinto, reduce la presión sanguínea y mejora la disfunción endotelial. Se confirma así que la ingesta de vino tinto tiene un efecto positivo para la salud, gracias al efecto antioxidante de sus polifenoles, que cuenta con propiedades anticarcinogénicas y antiaterogénicas. Además, han comprobado que la epicatequina (monómero más abundante en esta mezcla de polifenoles) juega un papel clave en los efectos protectores de la mezcla, pues este flavanol (un tipo de antioxidante) por sí solo ejerce efectos beneficiosos para la salud animal.

La institución universitaria granadina informa en un comunicado que la epicatequina es un flavanol muy presente en el té verde y, sobre todo, en el chocolate negro, donde se encuentra en alta proporción. La importancia del trabajo realizado en la UGR radica en el hecho de que, por primera vez, los científicos han demostrado los efectos beneficiosos (sobre todo a nivel cardiovascular) del tratamiento crónico con epicatequina, concretamente en dos modelos de hipertensión animal como son el Doca-sal y el L-Name.

Para esta investigación, sus autores utilizaron ratas que se uninefrectomizaron (se les quitó un riñón) y recibieron una vez por semana una dosis intramuscular de Doca (corticosteroide sintético). Además, el agua de bebida contenía NaCl (sal). Todo ello, según explican para provocar hipertensión en el animal, y a este modelo se le llama Hipertensión Doca-sal o hipertensión volumen dependiente.

El autor de esta investigación es Manuel Gómez Guzmán. El trabajo lo han dirigido los profesores Juan Manuel Duarte Pérez y Rosario Jiménez Moleón.

Las prisas del mal estudiante



✉ juanjomartin@diarioideal.es

El pívot del CB Granada Paulo Prestes asegura que «ha sido un año complicado, pero haremos los deberes a tiempo para salvarnos»

BALONCESTO ACB

GRANADA. Durante la vida académica, la mayoría de las personas se dividen en dos grupos. Por un lado están los estudiantes aplicados, que no dejan que se les acumule la tarea y que todos los días trabajan para llegar en óptimas condiciones al examen final. En el otro están aquellos que prefieren dejarlo todo para el último momento y que, conforme llega la fecha clave, se apresuran por hacer en unos días lo que no realizaron durante meses. Eso es lo que le está pasando al CB Granada, al que la victoria en

Pucela de la pasada jornada le ha devuelto la ilusión en la permanencia. «A nadie se le pasaba por la cabeza que lográramos vencer allí y eso nos dio un extra de motivación durante toda la semana», expresa Paulo Prestes. El pívot brasileño afirma que «ha sido un año muy complicado tanto a nivel individual como de grupo, pero haremos los deberes a tiempo y nos salvaremos».

No obstante, evitar el descenso sigue estando realmente complicado al tener dos victorias menos que el Meridiano Alicante y el 'average' en contra a falta de cinco jornadas. A pesar de que es el referente al que

deben mirar para intentar conquistar la salvación, 'Paulao' comenta que «no pienso seguir su partido ante Unicaja porque, si ganamos, prefiero disfrutar al máximo mi día libre. Alicante tiene una salida complicada pero ya ha demostrado que, al igual que nosotros, pueden dar mucha guerra a cualquier rival».

Altibajos

La campaña de Prestes está llena de altibajos, si bien se ve una clara mejoría desde la llegada de Curro Segura al banquillo. El brasileño incluso encadenó cinco partidos por encima de la decena de valoración, algo que no había logrado aún este año. En los últimos encuentros, su aportación se ha visto ensombrecida por un mal día de cara al aro (4/13 ante el Madrid) o las pérdidas de balón (6 ante Valladolid).

Este último apartado llama la atención dado que gran parte de esos extravíos de posesiones se debe a falta de contundencia bajo la canasta. Pese a que le llegaron varios balones en posición franca para anotar, Prestes se obstinó en fintar y botar, dando tiempo a las ayudas defensivas a cerrarle el paso y provocando la infracción del nazari.

Seguro que el cuerpo técnico del CB Granada ha tomado buena nota y habrá pulido ese detalle del pívot de cara al choque de mañana ante el DKV Joventut. Sobre este encuentro, Prestes asevera que que «no podemos distraernos en mirar más allá del sábado. Tenemos poco margen de error, pero eso también hace más atractivo el reto».

El hispano-brasileño aprovecha para hacer un llamamiento a los seguidores del equipo para que acudan de forma masiva al Palacio de los Deportes. «Los jugadores y la afición debemos dar el tope porque se trata de una auténtica final que podemos sacar adelante entre todos. El Palacio debe anotar el primer triple del partido». En esa labor ayudará la promoción del club, por la que los abonados pueden comprar dos entradas por seis euros en total para invitar a sus allegados.



Paulo Prestes finta a Javtokas, del Power Valencia, en la zona. :: ALFREDO AGUILAR

Semifinales contra el Cajasol en júnior

El Nostracom CB Granada logró superar con facilidad (89-47) al otro conjunto granadino, el CB Agustinos, en los cuartos de final del campeonato de Andalucía júnior, que se está disputando estos días en Linares. El filial nazari sentenció el encuentro al descanso (52-25) y no aflojó el ritmo en ningún momento, de ahí la abultada diferencia final. El mejor jugador fue Pablo Fernández -convocado con Carlos Alcaraz para la selección sub18-, al firmar 14 puntos y 7 robos (21 de valoración). El 'Cebé' se mide esta tarde en semifinales (17 horas) al Cajasol.

Los verdinegros Trias y Hosley, de efemérides

Dos jugadores del DKV Joventut alcanzarán en el encuentro de mañana una cifra redonda de partidos en la élite nacional. Es el caso del ala-pívot Jordi Trias y el alero Quinton Hosley. El nacional disputará ante el CB Granada su encuentro 300 en ACB, doce años después de su debut con el Girona. Su mejor año llegó en las filas del Barcelona -donde estuvo seis campañas, la última con un rol muy reducido- en la 2006/07, cuando con-

siguió el MVP de la Copa del Rey. Tras desvincularse, el pasado verano recaló en el Joventut, con el que está promediando 7 puntos y 6,4 rebotes, lo que lo convierte en el segundo jugador más valorado de la 'Penya', solo por detrás del lesionado English.

Por su parte, Quinton Hosley llega a los 50 partidos en ACB. 'Terminator 2', como le llaman tras heredar el apodo de su padre, debutó el año pasado en el Real Madrid, aunque fue cortado mediada la campaña. En su estancia en Badalona, el alero norteamericano ostenta unas medias de 11,5 puntos y 5,7 rebotes, para 11,5 de valoración ACB.

Torneo de minibasket previo al partido

La Fundación CB Granada organiza mañana la primera edición de la Copa Pekebasket, en la que participarán unos 150 chavales pertenecientes a las Escuelas del club y que corresponden a las categorías pitufo, benjamín y alevín. El torneo, que cuenta con el patrocinio de Puleva, arrancará a las 16 horas en la explanada que separa el Palacio de los Deportes y el Nuevo Los Cármenes, donde se colocarán cuatro pistas de minibasket. También habrá una zona lúdica con juegos tanto para los participantes como para los que pequeños que se acerquen al torneo.

EN BREVE

Alejandro Marín gana el Trofeo Rector

TENIS DE MESA

IDEAL. La sede del CajaGranada acogió el Trofeo Rector, en el que participaron más de 30 estudiantes universitarios. La prueba se dividió en tres categorías: masculina y femenina para estudiantes, y un trofeo independiente para profesores y personal universitario. En la prueba de estudiantes, el murciano Alejandro Marín se impuso en la final a Juan Fernández (ambos palistas de clubes federados). El tercero fue Gabriel García (Villa de La Zubia) y el cuarto Luis Delgado (Asociación Deportiva Guadix).

La Marcha de Veteranos de El Padul toma forma

ATLETISMO

IDEAL. Manuel Alarcón, alcalde de El Padul, acompañado por Andrés Cabello, presidente del Club 'La Silleta' y Julio Perea, vicepresidente de la Federación Andaluza de Montañismo y presidente de la Sociedad Sierra Nevada, presentaron la página web de la XXXVIII edición de la Marcha Nacional de Montañeros Veteranos que tendrá lugar en Padul del 14, al 16 de octubre. Se abrirá la participación a cuantos senderistas europeos se encuentren en esas fechas asistiendo a la finalización del Euroorando Andalucía 2011.

Álvaro Molina inicia el curso en la Bold'Or

MOTOCICLISMO

IDEAL. Tras conseguir el año pasado el tercer puesto en el Mundial de resistencia en la categoría de Superstock, Álvaro Molina realizó ayer los entrenamientos oficiales de la primera prueba del año, la Bold'Or, que se disputará este sábado. La falta de un patrocinador principal impedirá al hueiteño participar en todas las pruebas del circuito. Molina declaró que «es muy duro conseguir la medalla de bronce del Mundial y no poder hacer todo el campeonato este año por falta de presupuesto».

Vigil y Sánchez, campeones alevines

TENIS

IDEAL. El GD Tricolor de Loja acogió el Campeonato Provincial alevín, en el que se dieron cita una treintena de jugadores de entre 10 y 12 años. El lojeño Iván Vigil, del club organizador, se impuso en la categoría masculina tras deshacerse en la final de Diego Losada (Tiro de Pichón) por 6/2 y 6/3. Por su parte, Mariló Sánchez (Villa de Granada) consiguió el título en categoría femenina tras imponerse en la final a Lucía García (Tiro de Pichón) por 6/0 y 6/2.

La Silla del Moro, de par en par

La Alhambra abre al público el Mirador de la Silla del Moro durante este fin de semana, con visitas guiadas y gratuitas

:: F. C. R.

GRANADA. Con motivo del Día Internacional de los Monumentos y Sitios, que tendrá lugar el próximo día 18 de abril, el Patronato de la Alhambra y Generalife abrirá al público de manera excepcional el Mirador de la Silla del Moro este fin de semana, día 16 y 17 de abril, cuyo acceso será gratuito desde las 9:00 horas a las 20:00 horas.

Para aquellos que deseen conocer más detalladamente algunas de las características de esta construcción de carácter militar integrada en la red defensiva de la Granada del siglo XIV, el Patronato de la Alhambra y Generalife ha organizado dos visitas guiadas y gratuitas, el sábado y domingo, a las 12:00h, una cada día, que correrán a cargo del arqueólogo Luis Martínez Vázquez y el arquitecto Pedro Salmerón, respectivamente.

La Silla del Moro constituye un vestigio de los edificios medievales vinculados con la Alhambra y el Generalife junto con los palacios de Dar al-Arusa y los Alijares. Situada en la falda norte del Cerro del Sol, la Silla del Moro ejercía una posición de dominio sobre el curso del río Darro, las huertas del Generalife, la Alhambra, la ciudad de Granada, la Vega y sus montañas limítrofes. Concretamente se destina-



La Silla del Moro, restaurada, se abre al público pro primera vez. :: IDEAL

ba a vigilar la Acequia Real, fuente de abastecimiento de la Alhambra y Generalife.

Retablo vignolesco

La reciente intervención en el Retablo de Nuestra Señora de la Antigua, situado en la Puerta de la Justicia y realizado entre 1588 y 1589 por Diego Navas 'El mozo', será otro de los puntos de atención de estas jornadas, ya que durante los días 18, 19 y 23 de abril, lunes, martes y sába-

do, permanecerá abierto al público de 9:00 horas a 20:00 horas. Su diseño es de origen vignolesco, y consta de mesa de altar, banco, tres calles, un piso y remate o ático. Las pinturas del retablo y las de los laterales se atribuyen al taller de Pedro de Raxis, uno de los pintores que marcaron el inicio del naturalismo barroco en Granada, creando un círculo artístico local que se mantiene durante el Barroco con gran relevancia.

El Día Internacional de los Monumentos y Sitios (International Day for Monuments and Sites) fue propuesto por el Consejo Internacional de Monumentos y Sitios (ICOMOS) el 18 de abril de 1982 y aprobado por la Asamblea General de la Unesco en 1983. El fin es promover la toma de conciencia acerca de la diversidad del patrimonio cultural de la humanidad, de su vulnerabilidad y de los esfuerzos que se requieren para su protección y conservación.

Luar na Lubre, hoy en Atarfe

El grupo de folk actúa, a las nueve de la noche, en el Centro Cultural Medina Elvira

:: JUAN JESÚS GARCÍA

De entre los más de cien grupos actuales que están tocando música folk en Galicia, quitando a los gaitero/as, Núñez, Pato, Seivane o la inmensa Mercedes Peón... Luar na Lubre se han llevado el gato de las ventas mayoritarias (sus ventas se cuentan por cientos de miles) siendo de alguna manera el grupo de mayor proyección del paquete galaico. ¿La explicación?: El fenomenal cable que les echó Miguelito Campoviejo. Oldfield se fijó en ellos ya que ambos tienen puntos en común en el tratamiento de la música popular: como concepto prefieren la elaboración y elevación de los sonidos hacia una mayor abstracción sonora y en momentos concretos llega al mimetismo. Por no hablar de los parecidos en el lirismo vocal de Rosa



La música popular y folk de Galicia llega hoy a Atarfe. :: IDEAL

Cedrón con su propia hermana Sally. Razones suficientes para el flechazo que tan bien les vino a los gallegos. Lo podrán comprobar los que asistan a su concierto en el centro

Medina Elvira de Atarfe hoy viernes a las 21 horas.

Los ocho miembros del grupo suenan con la potencia de un grupo de rock y añaden a los ritmos tra-

dicionales célticos un alto nivel de sofisticación en arreglos instrumentales y vocales, llegando en algunos momentos directamente al pop o la canción de autor, ya que en ocasiones terminan su concierto con la versión que del tema de Víctor Jara 'El derecho de vivir en paz' grabaron en su momento.

En 2009 Luar Na Lubre conmemoró su 25 aniversario grabando su primer disco en directo ('Ao Vivo') en el Teatro Colón de La Coruña teniendo como invitados a músicos como Luz, Pedro Guerra o Diana Navarro, y este año han publicado 'Solsticio'. Tras un cuarto de siglo de exitosa carrera, 'Solsticio' devuelve a los orígenes a una formación que ha apostado por recuperar instrumentos, como la zanfona, y sonidos con tendencias medievales, retomando su gusto por los sonidos de las Cantigas del Rey Alfonso X o los trovadores Codax y Mendiño. Y como ya hicieron en 'Ao Vivo' vuelven a contar con Diana Navarro para una pieza inspirada en la lírica medieval galaico-portuguesa.

EN BREVE

Nana Medina gana el The 48 Hour Film Project

CINE

:: IDEAL. El pasado sábado se celebró la entrega de premios de 'The 48 Hour Film Project' de Granada, del que ha resultado ganador el cortometraje de horror '48 horas después'. Este trabajo audiovisual ha sido realizado por varios antiguos alumnos de Esco. '48 horas después', dirigido por Nana Medina, ha obtenido los premios a 'Mejor película', 'Mejores efectos especiales' y el 'Premio del público'. El equipo de '48 horas después' competirá en el 'Filmopalooza' en Estados Unidos a nivel mundial.

La OCG interpreta hoy a Mozart en el Falla

CONCIERTO

:: IDEAL. Hoy, a las 20,30, en el Auditorio Manuel de Falla, tendrá lugar un concierto de la Orquesta Ciudad de Granada, en esta ocasión dirigida por Arturo Tamayo. El concierto incluye un variado programa que une clasicismo y modernidad, Mozart frente a Alban Berg y Honneger; tres estilos, tres 'mundos' en un concierto de descubrimientos, incluida la obra de Mozart, de una intensidad de gran belleza. Arturo Tamayo dirige con regularidad las más importantes orquestas europeas.

Concierto de la Schola Gregoriana Hispana

MÚSICA

:: IDEAL. Hoy tendrá lugar, en la Iglesia del Sagrado Corazón (Padres Jesuitas), a las 21,00 horas, un concierto de Semana Santa de la Schola Gregoriana Hispana. Este grupo, que dirige el profesor de la UGR Francisco Javier Lara Lara, ofrece el concierto en colaboración con el recién creado Departamento de Música (Historia y Ciencia de la Música) de la Universidad. Se interpretarán obras como Gloria laus et honor; Pueri hebraeorum; Vexilla regis; Cogitavit Dominus; Conditor Kyrie omnium, entre otras.

María Galera, premio de poesía de Armilla

POEMARIO

:: IDEAL. Hoy viernes, 15 de abril, a las 20:00 horas, en la sala García Lorca de la Casa García de Viedma tendrá lugar el acto de entrega de la XV edición del Premio Internacional de Poesía Miguel de Cervantes de Armilla, que ha recaído en la poetisa María Galera Sánchez. El alcalde del municipio, Gerardo Sánchez, entregará el galardón a la granadina María Galera, ganadora por su libro de poemas 'Alas de espuma'. Al premio se presentaron poetas de Argentina, México y España.

HOY VIERNES

Santos: Máximo, Anastasia, Teodoro, Leopoldo, Victorino, Eutiquio, Ruadano. Han transcurrido **105** días de **2011** y faltan **260** para que termine el año.

AGENDA

CONFERENCIA Y CONCIERTO

'Los discos imprescindibles de Enrique Morente'

Plaza de los Girones, s/n
 A las 20.00 horas, en el Palacio de los Condes de Gabia, conferencia y actuación sobre 'Los discos imprescindibles de Enrique Morente' por Teo Sánchez (Duendeando, Radio3). La entrada es libre.

PROPUESTA

Homenaje a Benítez Carrasco

Entrada libre
 A las 19.00 horas, en el Palacio de Quinta Alegre, homenaje a Manuel Benítez Carrasco organizado por la Junta Municipal del Distrito Genil. Intervendrán el grupo poético 'Juglares del siglo XXI', que recitarán sus propios poemas y miembros de la Tertulia Literaria que lleva el nombre del poeta homenajeado, de entre los cuales hará una biografía de Manuel Benítez el actual presidente y biógrafo Rafael Delgado Calvo-Flores.

MÚSICA

Representación de 'Visitatio sepulchri de Gandía'

Carrera de la Virgen
 A las 19.00 horas, en la Basílica de la Virgen de las Angustias, representación de 'Visitatio sepulchri de Gandía', a cargo de la Coral Virgen de las Angustias, bajo la dirección de Carmelo Martínez.

Concierto de Semana Santa

C/ Gran Vía
 A las 21.00 horas, en la iglesia del Sagrado Corazón, concierto de Semana Santa a cargo de Schola Gregoriana Hispana.

Noche flamenca

Carrera del Darro
 A las 21.30 horas, en Le Chien Andalou, noche flamenca con El Curro de La Chicuela (cante), Luis de Melchor (guitarra) y Almudena Romero (baile). La entrada es de seis euros.

Indico y Las gafas de Franchy

C/ Cárcel Alta, 7
 A las 22.00 horas, en La Galería, actuación de Indico y Las gafas de Franchy. La entrada es libre.

Concierto sinfónico

Paseo de los Mártires, s/n
 A las 20.30 horas, en el Auditorio Manuel de Falla, concierto sinfónico 12 a cargo de la Orquesta Ciudad de Granada.

Flamenco en Maracena

C/ Ermita, 10
 A las 22.30 horas, en la Peña flamenca Solera y Caña, flamenco en directo con Rafaela Gómez (al cante), Rafalín Habichuela (a la guitarra), La Reponpilla (al baile), Morenito (a la caja) y la colaboración especial de 'La Repompa' madre. Entrada libre.

Jesús Vögel, Hate Palace y Les Rauchen Verboten

'Follow me'

Avenida de la Ciencia.
 Entrada libre

La sala de exposiciones temporales del Centro Cultural Caja-Granada Memoria de Andalucía acoge, hasta el 4 de septiembre, una retrospectiva de Wang Qingsong.



C/ Horno de Abad
 A las 22.00 horas, en el Planta Baja, Proyecto Maroto presenta a Jesús Vögel, Hate Palace y Les Rauchen Verboten. La entrada es de siete euros.

'Raíz y duende'

Cuesta de San Gregorio
 A las 21.00 y 22.30 horas, en la sala Vimaambi, espectáculo flamenco basado en el libro 'El Jinete del Viento', de Ángela Argote. La entrada es de quince euros.

Directos en el Who Rock Bar

Avenida de Madrid
 A las 21.30 horas, en el Who, actuación de Ópera Magna, Piel de serpiente y Anima Adversa. Las entradas, a ocho euros (anticipada) y a diez euros (en taquilla).

Concierto de Los Escarabajos

C/ Santa Bárbara
 A las 22.00 horas, en el Boogaclub, concierto de Los Escarabajos. La entrada es de diez euros.

Sho Hai, en directo

Carretera Antigua de Málaga
 A las 22.30 horas, en la sala El Tren, actuación de Sho Hai, que presentará su primer álbum en solitario, titulado 'Doble Vida'. Las entradas, a doce euros (anticipada) y a quince euros (en taquilla).

José Carlos Boogie Brothers y Bruno Bonacorso

C/ Pintor López Mezquita, 3
 A las 21.00 horas, en La Tertulia, ose Carlos Boogie Brothers y Bruno Bonacorso rinden tributo a The Traveling Wilburys. La entrada, con consumición, es de cinco euros.

Concierto de fusión latina

Callejón del Ave María
 A las 21.00 horas, en El Apeadero, concierto de fusión latina con El Pecho de la Pacha, o lo que es lo mismo, Nestor da Silva (voz y guitarra), Rodrigo Cáceres (bajo) y Juan da Costa (percusión). La entrada es de seis euros.

Flamenco con Juanjo Garrido y Luis Millán

Barrio de Monachil
 A las 22.30 horas, en La Guardilla del Barrio de Monachil, flamenco con Juanjo Garrido (al cante) y Luis Millán

(a la guitarra). La entrada es de tres euros.

Luar Na Lubre visita Atarfe

Entrada: 20,40 euros
 A las 21.00 horas, en el Centro Cultural Medina Elvira de Atarfe, concierto de Luar Na Lubre.

Tributo a Joe Bonamassa

Carretera de Atarfe, Km. 1
 A las 00.00 horas, en el Alexis Viernes de Santa Fe, tributo a Joe Bonamassa con Crosstown Blues Jam. La entrada es libre.

Swing y jazz en directo

C/ Londres, 1
 A las 21.00 horas, en el Tabanco del Tío Gregorio, swing y jazz con Hot Cotton Club, o lo que es lo mismo, actuación de Joanna Gardner (violín) y Nick Sansone (guitarra). La entrada, con consumición, es de seis euros.

TEATRO

'La vida es sueño'

Acera del Casino
 A las 21.00 horas, en el teatro Isabel la Católica, representación de la obra 'La vida es sueño', a cargo de Teatro Abierto y la compañía de teatro amateur Vladimir Tzekov.

'Cabaret verde'

C/ Londres, 1
 A las 22.00 horas, en La Telonera de Armilla, Cabaret la Petite presenta 'Cabaret verde'. Las entradas, a ocho y diez euros.

EXPOSICIONES

'Hilo rojo II'

Placeta de Porras
 El Centro Cultural Universitario Casa de Porras acoge, hasta el 29 de abril, la última exposición de Curro Gámez. De lunes a viernes, de 9 a 21 horas.

'Atrio de la Alhambra'

Plaza de San Agustín
 El Colegio de Arquitectos acoge, hasta el 6 de mayo, la exposición de maquetas del Concurso Internacional de Ideas Atrio de la Alhambra, donde se exhibe la propuesta ganadora 'Puerta Nueva', de los arquitectos Álvaro Siza y Juan Domingo Santos, así como los proyectos de los cuatro finalistas restantes:

Envíe sus comunicados con la referencia **IDEALagenda**

Por correo ordinario:
 C/ Huelva nº2 Polígono ASE-
 GRA, 18210 Peligros (Granada);
Por fax: 958 40 50 72;
Por correo electrónico:
 inmargarcialeyva@ideal.es
 agenda@ideal.es

Guillermo Vázquez Consuegra; Cruz y Ortiz Arquitectos; Antonio Tejedor y Manuel Aires, y el equipo formado por el granadino Antonio Jiménez Torrecillas y JLCG Arquitecto. De lunes a viernes, de 10 a 14 horas.

'Desertización'

Puerta Real
 La sala Zaida de Caja Rural acoge, hasta el 20 de abril, una exposición colectiva de fotografías, en la que participan más de veinte fotógrafos de Afogra. De lunes a sábado, de 18 a 21 horas.

'Técnicas de paisaje'

C/ Pavaneras
 La galería Cidi Hiaya acoge, hasta el 19 de abril, una exposición colectiva con obras de Augusto Moreno, María del Castillo, Rafael Mesa, Pepe Molero, Julio S. del Olmo, José María Moreno, Luis Orihuela, Carlos Olvera y Víctor Tristante. De 11.30 a 13.30 y de 18 a 20.30 horas. Sábados, de 11.30 a 13.30 horas.

'Tránsito'

Cuesta del Hospicio
 El Crucero Bajo del Hospital Real acoge, hasta el 26 de abril, la última exposición de Santiago Ydáñez. De lunes a viernes, de 11 a 14 y de 17.30 a 20.30 horas.

Obras de Adela Castillo

Plaza Nueva
 El hotel restaurante Pilar del Toro acoge, hasta mediados del mes de mayo, la última exposición de pintura de Adela Castillo. De 9 a 24 horas.

'Un oriente perfecto'

C/ Niños del Rollo, 8
 La Fundación Rodríguez Acosta acoge, hasta el 29 de mayo, la última exposición de Francisco Fernández. De lunes a viernes, de 18 a 20.30 horas. Sábados, de 11 a 14 horas.

'Balderas. A contraluz'

C/ Convalecencia, 1
 El Archivo-Museo San Juan de Dios 'Casa de los Pisa' acoge, hasta el 23 de abril, la retrospectiva 'Balderas. A contraluz', del artista granadino Francisco Molina Balderas. De lunes a sábado, de 10 a 14 y de 17 a 19.30 horas.

'Arte y oficio. Un siglo de ornamentación islámica'

C/ Pavaneras
 El Museo Casa de los Tiro acoge, hasta el 29 de abril, la exposición 'Arte y oficio. Un siglo de ornamentación islámica'. De martes a sábado, de 18 a 20 horas.

Exposición de pintura

Avenida de Don Bosco, 2
 La galería de Servicios Centrales de Caja Rural acoge, hasta el 30 de abril, la última exposición de pintura de Juan Roex. De lunes a sábado, de 19 a 21 horas.

SERVICIOS

FARMACIAS

GRANADA. 09:30 h-22:00 h: Gran Capitán, 9. Camino de Ronda, 134. Gran Capitán, 1. Recogidas, 48. Plaza Nueva, 2. San Jerónimo, 52. Plaza de Gracia, 8. Camino de Ronda, 64. Ángel Ganivet, 3. Reyes Católicos, 5. Puerta Real, 2. San Matías, 2. Navas, 19. Cerrillo Maracena (Avda. Virgilio, s/n). Casería del Cerro, s/n. Verdiales, 4. Dr. Olóriz, 1. Julio Moreno Dávila, 10. Cardenal Parrado, 7. Las Hayas, 1. Carretera de Jaén, 68. Periodista José María Carulla, 8. Avenida Constitución, 2. Carretera de Jaén, 5. Camino Bajo de Huétor, 63. Avenida Cervantes, 10. Avenida Dílar, 16. Avenida Dílar, 82. Torre del Adarguero, 2-4. Arabial, 18. Avenida Palencia, 9. Avenida América, 46. Plaza del Ángel, 1. **Servicio nocturnos 22:00 h-09:30 h:** Recogidas, 48. Periodista José María Carulla, 8. Avenida Dílar, 16. Reyes Católicos, 5. Puerta Real, 2.

ALMUÑÉCAR. 09:30 h-09:30 h: Avda. Europa, 22 (zona parque El Majuelo)

BAZA. Permanente 24 h. Puerta de Lorca, 6.

GUADIX. 09:30 h-09:30 h: Lepanto, 1.

MOTRIL. 09:30 h-09:30 h: Alonso Terrón, 1 (Explanadas). Juan de Dios Fernández Molina, 4 (transversal calle Ancha, junto Instituto Julio Rodríguez). Justicia, 1 (La Posta). Nueva, 2.

SALOBREÑA. Permanente 24 h. Avda. Federico García Lorca, 18.

LOJA. 08:00 h-22:00 h: Avenida Pérez Álamo, s/n. **22:00 h-08:00 h:** Garzón Pérez, 8.

HUÉTOR VEGA. De guardia. Cañadilla, 7.

OGJARES. Permanente 24h. Permanente 24 h.: Veracruz, s/n.

ARMILLA. Permanente 24h. Farmacia Poniente (Carretera de Las Gabias).

TELÉFONOS

URGENCIAS MÉDICAS

Emergencias	112
Servicio Andaluz de Salud	061
Teléfono emergencias	902 505 061
Centralita todos Hospitales	958 020 000
Cruz Roja	
Ambulancias y emergencias	958 222 222
Información	958 221 420

SEGURIDAD

Bomberos	080
Parque Norte	958 160 878
Parque Sur	958 183 108
Bomberos pueblos	958 163 222
Policía Nacional	091
	958 222 053
Policía Local	092
Guardia Civil	062
	958 271 272
Tráfico	900 123 505
Salvamento Marítimo	900 202 202

AVERÍAS

Endesa-Sevillana	902 516 516
Gas Natural	900 710 720
Emasagra (Agua)	902 250 170

HOSPITALES

Complejo Hospitalario Virgen de Las Nieves	958 241 100
Clínico Universitario San Cecilio	
Centralita	958 270 200
Serv. de habitaciones	958 270 200
Ruiz de Alda	958 241 108
Clínica La Inmaculada	
Concepción	958 261 600
San Rafael	958 275 700
General de Baza	958 863 100
General Santa Ana Motril	958 603 506
San Juan de Dios	958 204 111
Universitario Virgen de las Nieves	958 241 100
Sanatorio Nuestra Señora de la Salud	958 161 611

SERVICIOS CIUDADANOS

Ayuntamiento de Granada	
Centralita	958 248 100
Información	958 282 266
Obras Públicas	958 206 300
Catastro	958 248 131
Contribución Urbana	958 260 382
Junta de Andalucía	
Atención al Ciudadano	900 509 292
Mujer	
Centro de la Mujer	958 259 351
Policía. Atención Mujer	958 261 600
Inst. Andaluz de la Mujer	958 290 303
Información Mujer (24 H)	900 200 999
Mujeres Maltratadas	900 100 009

VIDA RELIGIOSA

Hermanad Sacramental Paciencia y Penas de Granada

Hoy viernes, día 15 de abril, a las 20.30 horas desde la Imperial Iglesia del Apóstol San Matías y por las calles del barrio acompañando a la Sagrada Imagen de Nuestro Padre Jesús de la Paciencia. Mañana sábado, día 16 de abril, a las 20.30 horas, en el salón de actos del Real Colegio Mayor de San Bartolomé y Santiago, el XXXII Pregon de Paciencia y Penas que correrá a cargo del cofrade granadino y antiguo Hermano Mayor de la Cofradía del Descendimiento y Nuestra Señora de la Soledad, D. Armando López - Murcia Romero. Concluido el mismo se celebrará una cena de Hermandad en homenaje al Pregonero.

Cofradía de Nuestra Señora de los Dolores

Dedica un solemne triduo en honor de su titular, María Santísima de los Dolores, en la sede canónica de la hermandad, iglesia parroquial de San Pedro y San Pablo, en la Carrera del Darro. Hoy, Viernes de Dolores, a las 21.00 horas tendrá lugar el tercer día del triduo y la solemne función del Viernes de Dolores, habrá santa misa y homilía y la imposición de medallas a los nuevos hermanos. La predicación correrá a cargo del Rvdo. Sr. D. Enrique León Ruiz, cura párroco de San Pedro y San Pablo. Al finalizar cada día, se cantará la Salve Regina. La parte musical, en el tercer día, correrá a cargo del cuarteto vocal de San Juan de Dios.

Hermanad de Gloria de Santa María de Los Ángeles

La comunidad de religiosas Clarisas de Santa María de Los Ángeles en unión a su Seráfica Hermandad de Gloria, comunica e invita al pueblo de Granada a la celebración de la Eucaristía del Domingo de Ramos, 17 de abril, que tendrá lugar en la capilla Mayor de nuestro monasterio (C/ Molinos, barrio del Realejo), a las 11.30 horas. La Eucaristía será oficiada por el Rvdo. P. D. Antonio Cabrera Ródenas, Capellán del Monasterio, siendo solemnizada por la Escolanía Angelorum.

Cofradía de la Entrada de Jesús en Jerusalén y Nuestra Señora de la Paz (Borriquilla)

Celebrará triduo cuaresmal en honor a la imagen de Jesús de la Entrada en Jerusalén hoy, día 15, y mañana, 16 de abril, a las 20.00 horas, en el Santuario Redentorista del Perpetuo Socorro. Por otro lado, el Domingo de Ramos, 17 de abril, tendrá lugar la función principal de palmas a las 12.30 horas en dicho templo.

Hermanad de la Alhambra

Solemne Triduo, hoy viernes 15 de abril a las 20.00 horas, Vía-Crucis por los aleaños del templo presidido por la imagen del Señor de la Humildad, siendo oficiado por D. Antonio Muñoz Osorio. A las 21.00 horas ejercicio del Triduo y Santa Misa con recepción de nuevos hermanos y Protestación de Fe. Mañana sábado 16, a las 12.00 horas, presentación del nuevo guion de costaleros en el palacio de Quinta Alegre y posterior concierto de la banda de Cenes de la Vega.

La Hermandad Sacramental y Cofradía del Santísimo Cristo de la Misericordia (del Silencio)

Comunica a todos sus hermanos cofrades y fieles en general, que mañana sábado 16, a partir de las 17.00 horas, estará expuesta en devoto Besapiés nuestra Sagrada Imagen del Santísimo Cristo de la Misericordia en la iglesia parroquial de Nuestro Salvador (Albacyén).

TRANSPORTES

AUTOBUSES

Consorcio Metropolitano	902 450 550
Estación de Autobuses	958 184 580
Alsina Graells Sur	958 185 480
Autedia-Maestra	958 153 636
Enatcar Bacoma	902 422 242
Bonal (Sierra Nevada)	958 462 022
Continental Auto	958 185 480
Linebus	958 171 886
Granada - Aeropuerto	958 490 164

FERROCARRILES/ METRO

Información Renfe	902 24 02 02
-------------------	--------------

AVIONES

Información de vuelos	905 505 505
Aeropuerto (Centralita)	958 245 200
Iberia	902 400 500
Spanair	902 131 425
Air Europa	902 401 501
Vueling	807 001 717
Clickair	902 254 252
Ryanair	807 220 999
Transavia	807 075 022

PLATO DEL DÍA

Rosada en adobo



Una receta propia para Semana Santa.

Ingredientes:

1 kg. de rosada.

2 dientes de ajo

Harina

Orégano, pimienta molida, Aceite de oliva virgen extra y sal

Elaboración:

Limpia el pescado, quitándole la piel y espinas. Cortar en trozos y poner en una fuente. Adobarlo con sal, ajo machacado, un poco de orégano, pimienta y un chorreón de aceite. Remover todo y dejar reposar unas cuantas horas en el frigorífico. Sacar los trozos de pescado y se escurren muy bien. Se enharinan y se fríen en una sartén con abundante aceite bien caliente.

Regado con

Enate chardonnay

En el Somontano, Enate hace un buen chardonnay 234. 100% varietal. Tiene una crianza de 6 meses en botella. Y se presenta amarillo pálido con reflejos glaucos. Complejo e intenso aroma varietal de manzana verde, melocotón y fruta de la pasión, sobre un discreto fondo mineral. Paladar amplio y graso.



POR **PABLO AMATE**

